

## 令和6年第6回教育委員会会議録

日時：令和6年7月2日（火）

午後4時開会

場所：教育委員会室

出席委員	委	員	西	口	晶	子
	委	員	富	田	昌	平
	委	員	田	村		学
	委	員	山	口	友	美

出席者	教育長	森	昌	彦
	教育総務部長	家	城	寛
	学校教育部長	伊	藤	雅
	教育総務部次長	長	脇	弘
	学校教育部次長（兼）			幸
	学校教育課長	伊	藤	幸
	津図書館長（兼）			功
	津図書館図書事務長	米	山	浩
				之

教育長 本日の議案の概要説明をお願いします。

教育総務部長 本日の議案の概要でございますが、議案第30号 津市図書館協議会委員の委嘱についての1件の議案について、御審議をお願いします。詳しい内容につきましては、津図書館長から説明いたしますので、よろしくをお願いします。

教育長 本日の議案は、お手元の事項書のとおり、議案第30号の1件です。議案第30号につきましては、津市教育委員会会議規則第16条第1項第1号の規定に該当するため、非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。

各委員 (異議なし。)

教育長 それでは、議案第30号につきましては、非公開と決定します。

議案第30号 津市図書館協議会委員の委嘱について

議案第30号 非公開で開催

議案第30号 原案可決

教育長 それでは、議事に入ります。議案第30号「津市図書館協議会委員の委嘱について」、事務局から説明をお願いします。津図書館長。

**【非公開】**

津図書館長 説明

各委員 質疑

津図書館長 説明

教育長 それでは議案第30号につきましては、原案どおり可決することとしてよろしいでしょうか。御異議なきようですので、議案第30号については、原案どおり可決します。

教育長 以上で本日の案件は、終了いたしました。何か他に、御意見、お気づきになったことがありましたら、委員の皆様どうぞ。

教育長 西口委員。

西口委員 白山町の統合の動きについて何か動きがありましたら教えてください。

教育長 伊藤学校教育部長。

学校教育部長 白山町のほうはですね、今この前第1回の検討委員会のほうで保護者等の周知がということでございましたので、各学校の校長先生方が中心になられてうまく県のほうとも連携を取られ、学校によってはアンケートをもう一度再度されているところもありますし、地区懇談会を開いてそこへ出向かれて今の状況の話をされる中で意思確認というふうな形、あるいは臨時のPTA総会を開いてという、各学校によってまちまちではありますが、今、各学校において保護者に周知をし、今後の現状もお伝えし、その中で今後どうするかということで再度確認を頂いているというところがございます。その後こうなりましたと言うところまでは正式な報告はまだ頂いておりません。ただ各学校のほうで今そのあたりの部分をもう一度再度確認というふうなことで動いていただいているのが現状でございます。

教育長 西口委員。

西口委員 今それぞれの学校で前回の会議を受けて、もう一度再度検討していただいているということで、いいステップになっていくように、今は見守っていききたいなと思います。その話し合いによってさらに統合に向けてそれぞれの学校での意見が出尽くすように、そして次につながって行けばいいなと思います。時期的には次のステップはいつ頃でございますか。

教育長 伊藤学校教育部長。

学校教育部長 今次長のほうが申しましたとおりなのですが、実は7月4日に全ての校長先生、小学校の5名おられるのですが、一応、一定代表の校長先生からはどの学校も統合の方向で進めていきたいというふうなことで話が保護者の方の意見がまとまりましたということをごちらのほうに御報告があつて、4日の日に全ての校長先生方が教育長にその旨をお伝えしまして、この在り方検討会を進めてほしいということをお伝えしてきていただくというふうなことを聞かせていただいております。その御意見を聞かせていただいた上で、予定通りと言いますか、時期は少しずつずれますけれども、代表会議であつたりとか、在り方検討会であつたりとかを進めていくというふうなことでありましたら、当初の予

定より1か月くらいはずれるか分かりませんが、進めていく方向もあるのかなと思います。その持ってきていただく御意見が、まだどのような形でまとめているかということが、一応統合の方向は決まったということで聞いてはおりますが、今のところそのような感じでそんなに当初の予定からまとまった報告がきちんと挙がってくれば、ずれないのかなと思います。ただ、地域によりましては、いろいろと御意見がでたということも聞いておりますので、本当にそのまま進んでいいのか、それとももうちょっと慎重に丁寧に返していかなければいけないのかというあたりは校長先生方の御報告をもって確認をしていきたいなというふうに思っております。

教育長 西口委員。

西口委員 やはりいろいろな意見が出て、そして考えていくことが大事だと思います。例えば統合ではなくてというような意見がありましても、その意見をもう少し深く、どういうふうなところでそうなのかというあたりを見極めながら前に進んでいっていただけましたらいいなと思います。7月4日の報告に来られるということを大事にさせていただきたいと思います。よろしく願いいたします。

教育長 ほか、よろしいですか。はい、それでは、これをもちまして第6回教育委員会を閉会といたします。ありがとうございました。

一同 ありがとうございました。